

Gelungenes Fortbildungsangebot

Von Ende September bis Ende November fand im Musikbezirk Silz ein Dirigierkurs für die Dirigent:innen der Zukunft statt. An insgesamt acht Abenden erhielten die 16 Teilnehmer:innen die Gelegenheit, ihre Fähigkeiten im Dirigieren zu erproben und zu erweitern. Ausgerüstet mit Dirigierstab, Schreibutensilien und Instrumenten setzten sie sich intensiv mit der Kunst des Dirigierens auseinander. Die Kursinhalte umfassten dabei wichtige Aspekte wie Schlagtechnik, Körperhaltung, Aviso mit Dynamik, Tempo, Artikulation, Proben-gestaltung usw. Ein herzlicher Dank gilt Klaus Strobl, dem Musikschulleiter der Musikschule Ötztal, der diesen Kurs mit viel Fachwissen und Engagement organisiert, durchgeführt und gestaltet hat.

Zum Abschluss des Kurses fand eine „Kurs-Analyse“ der gelernten Inhalte statt. Dies geschah in geselliger Runde bei einer herzhaften Jause bei Bezirksehrenobmann Wolfgang Schöpf zuhause. In spannender Atmosphäre wurden Erfahrungen ausgetauscht, die Kursabende nach-



FOTO: MARTIN DOSCH

An acht Abenden stand das Thema Dirigieren im Mittelpunkt.

und Ausblicke vorbesprochen. Ein großes Dankeschön geht an alle Teilnehmer:innen für ihre Motivation und ihr Engagement, an die Ausführenden für ihre Unterstützung sowie an die „Jausengeber:innen“, die für das leibliche Wohl sorgten. Der

Dirigier(schnupper)kurs im Musikbezirk Silz war ein gelungener Auftakt und voller Erfolg für viele musikalische Entfaltungen und wird sicherlich wieder einmal stattfinden.

Martin Dosch